



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre Vaud-Genève du 29 novembre 2006

Les gouvernements vaudois et genevois se sont réunis hier à Genthod (GE) dans le cadre de leurs rencontres régulières. Cette séance de travail a permis aux deux Conseils d'Etat de poursuivre et d'amplifier leurs collaborations dans plusieurs domaines d'intérêts communs.

1.- 3e voie CFF Lausanne-Genève: front commun en faveur d'un projet décisif pour toute la région

Les deux Conseils d'Etat expriment toute leur irritation à l'égard de la Confédération qui ne prend pas en compte les intérêts des habitants de la région lémanique. Ils affirment leur ferme volonté d'obtenir la garantie d'un financement suffisant à la réalisation rapide de cet ouvrage indispensable à la mobilité dans la région.

Les démarches auprès des CFF et de la Confédération se feront de manière concertée et conjointe. Les deux cantons inviteront Monsieur Andreas Meyer, le nouveau directeur des CFF, à une réunion dès qu'il sera entré en fonction.

2.- Nouvelle péréquation financière (RPT): ensemble pour des règles du jeu réellement équitables

Tout en soulignant leur attachement à la bonne mise en oeuvre d'un projet basé sur la solidarité entre cantons riches et cantons plus défavorisés, les deux gouvernements affirment vouloir se battre contre une attitude frileuse de la Confédération qui fait fi des intérêts des cantons. Ils craignent un transfert des charges qui pourrait s'avérer nettement plus défavorable que ce qui était envisagé lors du vote populaire du 28 novembre 2004. Ils défendront dorénavant ensemble leurs intérêts respectifs et communs.

3.- Affaires transfrontalières: engagement commun pour créer une agglomération

franco-valdo-genevoise

Les deux cantons affirment leur ferme volonté de faire aboutir le projet d'agglomération franco-valdo-genevois. A cet effet, Genève a proposé au canton de Vaud d'adhérer au Comité régional franco-genevois (CRFG), démarche qui a d'ores et déjà reçu l'aval de la Confédération et de l'Etat français. Le canton de Vaud a répondu favorablement à cette proposition tout en soulignant son intention de maintenir les relations existantes avec ses autres partenaires lémaniques.

Les deux gouvernements ont par ailleurs débattu :

" de l'Eurofoot 08 afin que les conditions cadre nécessaires au bon déroulement de la manifestation soient réalisées;

" des synergies à développer entre Geneva Palexpo et les autres centres d'exposition lémaniques;

" de l'Aéroport International de Genève (AIG);

" du réseau hospitalo-universitaire et de la création de centres communs de soins.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 30 novembre 2006

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Monsieur Robert Hensler, Chancelier d'Etat de la République et canton de Genève, tél. 022 327 22 00. - Monsieur Vincent Grandjean, Chancelier d'Etat du canton de Vaud, tél. 021 316 41 59